

{besps}produccionyturismo15102012|width=215|height=147{/besps}

El Intendente municipal de Roque Pérez, Juan Carlos Gasparini asistió el día 13 de octubre a Uribelarrea para la inauguración de la 4º edición de la fiesta de la picada y la cerveza artesanal, con la participación de numerosos emprendedores de la región y la exhibición de gran variedad de productos artesanales que son un clásico en este distrito.

La Intendenta de Cañuelas, Marisa Fassi, estuvo acompañada por el Ministro de Asuntos Agrarios, Gustavo Arrieta, la presidenta del Concejo Deliberante, Mirtha Baez, concejales, consejeros escolares y funcionarios municipales, además de colegios, sociedades de fomento, centros de jubilados, colectividades, clubes y delegaciones. Es de destacar que del acto inaugural también participaron los intendentes de Brandsen, Gastón Arias; de Lobos, Gustavo Sobrero; y de San Vicente, Daniel Di Sabatino.

Del Ministerio de Asuntos Agrarios estuvieron presentes, el Jefe de Gabinete, Juan Ángel Cruz; el Director provincial de Producción Ganadera, Emilio Contreras; y el Director de Agricultura Familiar, Víctor Vázquez.

Ante la presencia de varios jefes comunales, funcionarios municipales y provinciales, y numerosos representantes de entidades intermedias e instituciones locales, la Intendenta Marisa Fassi recordó que "hace 4 años los productores y vecinos soñaban con esta fiesta en la que pudieran mostrar su trabajo y lo hermoso que es Uribelarrea, un pueblo de puertas abiertas, que nos invita a seguir trabajando año a año, para fortalecer aún más el concepto de turismo social, con fiestas populares como esta, que no sólo son para la ciudad; sino también para toda la región" reflexionó la jefa de gobierno, quién además agradeció el acompañamiento de los intendentes de la región.

## **El Intendente estuvo presente en la 4º edición de la fiesta de la picada y la cerveza artesanal**

Escrito por Administrador

Lunes, 15 de Octubre de 2012 00:00

---

El poblado rural de Uribelarrea (sobre el km. 82 de la ruta 205) recibió los días 13 y 14 de octubre a los productores artesanales de fiambres, chacinados, quesos, embutidos y cervezas de toda la región en un predio de 2 hectáreas, donde se combinaron sabores, aromas y colores durante 2 jornadas para disfrutar a pleno. La entrada tuvo un valor de \$5 y todo lo recaudado fue distribuido entre las organizaciones de la comunidad.

El sábado se realizó la elección de la reina 2012 y se contó con las actuaciones de Bruno Arias y Marcela Morelo; y el domingo cerraron con el show de Luciano Pereyra.